



► DANA PENDIDIKAN

45 Pelajar Peroleh Beasiswa Tahfiz

UMBULHARJO—Baznas Kota Jogja memberikan fasilitas beasiswa bagi anak penghafal Al-Qur'an dari masing-masing kelurahan di Kota Jogja. Tahun ini, beasiswa diberikan kepada 45 pelajar tingkat TK dan SD.

Sekretaris Baznas Kota Jogja, Misbahrudin menuturkan syarat bagi penerima beasiswa adalah memiliki hafalan Al-Qur'an setidaknya satu juz. Peserta diseleksi oleh PPPA Darul Quran Yogyakarta. Jika lolos, maka nantinya setiap tiga bulan diasesmen. Pelajar tingkat TK diharapkan dapat menambah hafalannya sebanyak satu juz, sementara SD sebanyak dua juz. Selain itu, penerima beasiswa juga tidak tinggal di pondok

pesantren ataupun panti asuhan.

"Mereka juga diminta untuk aktif di masyarakat, misalnya dengan mengikuti TPA atau menjadi remaja masjid karena tujuan utamanya supaya menjadi agen perubahan di lingkungannya," kata Misbahrudin saat dihubungi, Rabu (13/3).

Penerima beasiswa nantinya akan menerima uang Rp500.000 setiap bulan yang langsung ditransfer ke rekening masing-masing penerima. Kemudian, setiap enam bulan penerima beasiswa harus melaporkan penggunaan uang yang diterima. Uang beasiswa, kata Misbahrudin, hanya bisa digunakan untuk mendukung kegiatan belajar. "Misalnya ikut di

rumah tahfiz atau mengundang ustaz. Jadi langsung kami transfer ke rekening," katanya.

Misbahrudin mengatakan antusias pendaftar terbilang tinggi. Padahal, ada aturan batasan usia yakni maksimal 11 tahun atau setara kelas V SD/MI. Dari kuota 45 yang disediakan, pihaknya menerima pendaftar 65 anak. Bahkan, ada satu peserta berusia TK yang telah memiliki hafalan Juz 30. Ke depan, Baznas Kota Jogja menargetkan penambahan jumlah kuota penerima beasiswa. "Ini sebagai jawaban dari masjid dan musala yang kesulitan mencari remaja masjid. Beasiswa ini nantinya diharapkan menjadi pencetak remaja-remaja masjid," katanya. (Alfi Annissa Karin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Baznas	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005